

# スマリーハート

令和3年 9月17日(金) 発行

長い夏休みが終わり、子どもたちが学校生活に戻ってから2週間あまりが過ぎました。休み中は、ご家庭で健康管理等にご留意いただき、どうもありがとうございました。



緊急事態宣言中ということで、休み時間も話をひかえて静かに過ごして、と我慢することが多い学校生活となってしまう、子どもにとっても指導する担任にとっても窮屈な9月の始まりとなっていました。そんな中で、先生方は、休み時間に少しでも静かに楽しめるような、ぬり絵や迷路のプリントを毎日のように印刷する姿が見られました。また、保護者のみなさまには、子どもたちの小さな不調をとらえてお迎えに来ていただくことも多かったのですが、すぐに対応していただき、本当にありがとうございました。おかげさまで、当初心配していた、あま市のコロナの感染状況も少しずつ落ち着いてきました。

今週から、基本的な感染対策を徹底した上で、体育の時間や放課の外遊びができるようになりました。久しぶりに、子どもたちが元気に走り回る姿が見られ、うれしく思っています。

まだまだ予断を許さない状況ですし、緊急事態宣言中でもあります。学校では、再度、感染予防対策の徹底をしつつ、子どもたちに少しでも充実した学びをさせたいとの思いで、できる活動を工夫しながらおこなっていきます。いろいろと変更等があり、ご心配・ご迷惑をおかけすることもあるかと思いますが、どうぞよろしく願いいたします。併せて、ご家庭での感染対策もよろしく願いいたします。

## 令和3年度児童会テーマ 「西っ子 笑顔輝き 夢あふれる」



令和3年度の児童会テーマが決まりました。各学級からの意見をもとに、代表委員会で話し合い、決定しました。このテーマのように、みんなの笑顔が輝き続ける甚目寺西小学校でありたいと思います。さっそく7月には、「心をついに！笑顔輝け大作戦」として「いいところ見つけ」に取り組みました。友達のよいところをたくさん見つけることができ、心がほっこり温かくなりました。また、421人全員の名前でできた令和3年度の児童会テーマも、校内に掲示されました。一人ひとりの笑顔と思いを守っていきたいと感じます。



制約の多い学校生活の中ですが、  
子どもたちは  
明るさも 真剣さも 思いやりの心も忘れることなく  
一日一日大事に 生活しています。



オンラインでハッピー朝礼・6年生



実習のお兄さん先生の授業・3年生



いい姿勢が身についてきました・1年生



授業の中でタブレットを活用・4年生



日に透かして色を楽しむ・2年生



野外活動はもうすぐ！放課に踊る・5年生

